

3月の 「にじ」

3月8日「耳の日
記念集会」で「に
じ」の報告と「よ
うかい体操第一」
を踊りました。



春休みには、手話劇ユニ
ット“箱”さんに来ても
らって、身体を動かして
「表現」することをみん
なでしました。

「にじ」子ども
劇団で何か表
現できると、楽
しそう！



京都聴覚障害児放課後デイサービス「にじ」
2014 年度報告・学習会とお誕生会を開きました（＾＾）

2013年3月29
日にスタートした
「にじ」は2歳の
お誕生日を迎えま
す。

オープニングは
ジャグリング
お兄さんと一緒
に中国コマを披
露（＾＾）

午前是一年の取組
の報告と学習会。
午後は、子どもたち
企画のお楽しみ「誕
生会」

子どもたちの準備した工
作コーナー、手話コーナ
ー、紹介コーナー、ゲーム
コーナーで、「にじ」に遊
びに来て下さった方に楽
しんでいただきました。

春です。それぞれに新し
い学年に進んで、また一
つ成長していきます。

自己紹介(つづき)
・帰国後、アメリカ多額の借財を1年ほど
・その間に帰国して
・神奈川県立平塚ろう学校で10年近く働く。
・高専が廃校になった(一中等部)
・高専が廃校し、生活のことや考え、卒業ろ
う学校を訪問し、夢の現実化を図る。
・のれんから所属していた札幌ろう学校で
は事を機に、早稲田短期大学に
して2年間働く。